

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La Banda Municipal llena la Plaza de pasodobles y bandas sonoras de cine

EÑE

La programación cultural "Noches de Verano" de Villamayor continúa durante los viernes y los sábados hasta el 10 de agosto con espectáculos y actuaciones variadas, entre las que se incluyen teatro, música, cine, humor y magia.

Así, este fin de semana la música ha llegado de la mano de la Banda Municipal de Música de Villamayor, que ofreció en la Plaza de España un amplio y variado repertorio en el que se pudieron escuchar piezas desde el clásico pasodoble a las ban-

das sonoras de conocidas películas de cine.

Una actuación con la que los componentes de la Banda Municipal de Música ponen rumbo a la localidad valenciana de Cullera para participar el día 27 en el IV Certamen Nacional de Bandas de Música de Cine "Memorial Rafael Talens Pelló", como única agrupación representante de Castilla y León.

Las actuaciones de las "Noches de Verano" continuaron ayer con la película infantil "Madagascar 3" y el próximo fin de semana con circo, cine y humor.



La Banda Municipal de Música actuó en las Noches de Verano.

DOÑINOS

Las piscinas municipales acogerán el bautismo de buceo el 1 de agosto

Las piscinas municipales de Doñinos acogerán el jueves 1 de agosto, a las 17:00 horas, el bautismo de buceo que llevará a cabo Cruz Roja Española. Una actividad en la que podrán participar niños y mayores del municipio y en la que se darán consejos para una protección solar adecuada y recomendaciones sobre seguridad en el agua. /EÑE

CASTELLANOS

Los talleres de periodismo e inglés centran las actividades infantiles estivales

Los niños y jóvenes de Castellanos de Moriscos disfrutaron de una amplia variedad de actividades de verano organizadas por el Ayuntamiento, entre las que destacan los talleres de periodismo para chicos de 11 a 18 años y los tritalleres de inglés para perfeccionar el aprendizaje de esta lengua de forma lúdica y entretenida. /EÑE

SANTA MARTA DE TORMES

La colaboración de las Águedas contribuyó a las buenas ventas del mercadillo solidario del fin de semana. /FOTOS: EÑE

Donaciones solidarias para la parroquia

Las Águedas colaboran en el mercadillo que se celebra este fin de semana y que en la primera jornada recaudó 400 euros

EÑE

CINTURONES, cuadros, broches, collares, camisetas, bisutería, gorras, juegos, libros, juguetes, mochilas, ropa de bebé, juegos de café, cintas de cassette, disfraces, e incluso una televisión fueron algunos de los miles de objetos que se pusieron ayer a la venta en el mercadillo solidario organizado por la parroquia de Santa Marta con el objetivo de recaudar fondos para arreglar y atender las necesidades de la iglesia. Desde cincuenta céntimos a veinte euros, los vecinos tienen un amplio abanico de objetos para elegir.

Un mercadillo al frente del cual las Águedas animarán durante todo el fin de semana a la población a colaborar, como lo demuestra que en la primera jornada consiguieron una recaudación de 400 euros. Una cifra que hoy esperan seguir aumentando con la colaboración ciudadana y las donaciones que de forma altruista y voluntaria reali-



Las dos cestas ya se encuentran repletas en la iglesia, para el sorteo el día 29.

zan los santamartinos.

Esta iniciativa tendrá continuidad con la tómbola que se celebrará el próximo fin de semana y para la que ya se están vendiendo los boletos del sorteo. Así, los interesados ya pueden adquirir por dos

euros sus números para la rifa de las dos cestas preparadas con los productos donados por la población y empresas locales, que se celebrará el lunes 29, después de la celebración de la misa y la procesión del día grande de las fiestas.

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Más de medio centenar de pequeños participan en el Club de Verano "Ciudad de los Niños"

Las actividades incluyen talleres, piscinas y visitas culturales

EÑE

El programa educativo "Ciudad de los Niños" de Carbajosa ha comenzado sus actividades de verano, que se desarrollarán hasta mediados del mes de agosto, coincidiendo con el inicio de las fiestas patronales de la localidad.

Unas jornadas en las que los 60 niños participantes disfrutaron por las mañanas de juegos, talleres de informática y manualida-

des, piscinas y actividades especiales los miércoles, como las visitas a los huertos familiares, a la piscina de La Aldehuela y salidas culturales por el centro histórico y monumental de Salamanca.

Además, una de las novedades del Club de Verano de "Ciudad de los Niños" es la ampliación del horario para ayudar a conciliar la vida familiar y laboral a partir de las 10 de la mañana. Así, aquellos

que lo necesiten podrán acudir a la sede una hora antes del inicio de las actividades, que se prolongarán hasta las dos de la tarde.

Una programación lúdica en la que los pequeños no olvidan el trabajo que realizan durante el curso, y los viernes los dedican a reforzar las campañas puestas en marcha de concienciación social, de reciclaje y limpieza de excrementos de perros.



Los niños disfrutaron de los juegos y los talleres de verano en la sede. /EÑE